



## **Identité visuelle : vos voix ont été entendues**

**Saint-Joseph-du-Lac, le 28 juillet 2025** - La Municipalité de Saint-Joseph-du-Lac tient à remercier chaleureusement toutes les citoyennes et tous les citoyens qui ont pris le temps de commenter et de partager leur opinion à la suite du dévoilement de la proposition de nouveau logo et slogan.

Cette initiative s'inscrivait dans un contexte où la municipalité procèdera au courant de l'année à la réfection de certaines enseignes municipales importantes sur son territoire. Il est question notamment de remplacer l'enseigne qui marque l'entrée de notre territoire en bordure de l'autoroute 640 et celle située devant l'hôtel de ville. Ce projet de réfection des enseignes est devenu possible grâce à la réception d'une aide financière d'un peu plus de 100 000 \$ provenant du fonds région et ruralité (FRR). Conséquemment, le projet de réfection des enseignes a motivé l'idée de profiter de cette occasion pour traiter de modernisation du logo de la municipalité.

C'est dans cet esprit que nous avons présenté une proposition de nouveau logo et slogan, tout en sollicitant votre avis précieux dans cette démarche. Et vous avez répondu nombreux.

### **Une réponse citoyenne forte et claire**

Vos commentaires ont été clairs, sentis et empreints d'attachement à l'histoire et à l'identité de Saint-Joseph-du-Lac. Plusieurs ont exprimé leur préférence marquée pour l'actuel logo, notamment en raison de sa fleur de pommier, symbole identitaire fort et évocateur de nos racines agricoles. Le slogan actuel, bien que connu depuis plusieurs décennies, a également été défendu avec cœur.

Nous vous avons écoutés avec attention. Et à la lumière de vos réflexions, le conseil municipal a décidé de maintenir le logo et le slogan actuels.

Bien que le logo et le message de fond demeurent inchangés, nous profiterons des travaux de mise à jour des enseignes pour apporter une légère touche de modernisation, afin d'en améliorer la lisibilité et l'harmonisation visuelle.

Un petit vent de fraîcheur... tout en respectant l'essentiel.

Encore une fois, merci d'avoir participé à cet échange. Votre attachement à notre municipalité et à son image témoigne de la force de notre communauté et de l'importance de cheminer ensemble, avec respect et fierté.